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AOS DEZ DIAS DO MÊS DE JUNHO DE DOIS MIL E VINTE E UM, COM INÍCIO 

ÀS NOVE HORAS E VINTE MINUTOS, NA QUADRA ESPORTIVA DO SÍTIO 

BARREIROS E POR TRANSMISSÃO PELA PLATAFORMA GOOGLE MEET, 

FACEBOOK E YOUTUBE, EM NOVA OLINDA, CEARÁ, REALIZOU-SE UMA 

AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA A CONSTRUÇÃO DO PLANO PLURIANUAL, QUE 

TEM VIGÊNCIA PARA OS ANOS DE DOIS MIL E VINTE E DOIS A DOIS MIL E 

VINTE E CINCO E DA LEI DE ORÇAMENTÁRIA ANUAL DOIS MIL E VINTE E 

DOIS. A AUDIÊNCIA FOI PRESIDIDA PELA SENHORA KALINE CAVALCANTE 

BARBOSA, TENDO COMO SECRETÁRIA A AGENTE DE SAÚDE DA 

COMUNIDADE DO SÍTIO BARREIROS E TABULEIRO, MARIA CELMA 

CORDEIRO, E RELATORIA DA FUNCIONÁRIA DA SAÚDE, MARIA DE 

LOURDES FREIRE. CONTOU COM A PARTICIPAÇÃO DE DEZESSETE 

INTERNAUTAS PELO GOOGLE MEET, DEZOITO PELO FACEBOOK E TREZE 

PRESENCIAL DA COMUNIDADE, DEVIDO A PANDEMIA DA COVID-19. 

TAMBÉM PARTICIPARAM A SECRETÁRIA DE GOVERNO, ANTÔNIA 

FERNANDES DA SILVA, E DO SECRETÁRIO DE DESENVOLVIMENTO 

RURAL, RAIMUNDO MENEZES, ALÉM DA PRESENÇA DE 

REPRESENTANTES DA COMUNIDADE. INICIALMENTE, A MESTRE DE 

CERIMÔNIA FALA SOBRE O PLANO PLURIANUAL E CONVIDA A 



 
 
PRESIDENTE, A SENHORA KALINE CAVALCANTE PARA COMPOR A MESA. 

EM SUA FALA, A PRESIDENTE DEU AS BOAS VINDAS A TODOS E FALOU 

SOBRE A ORGANIZAÇÃO DO MUNICÍPIO PARA REALIZAR AS AUDIÊNCIAS. 

SEGUNDO ELA, O MUNICÍPIO SE DIVIDIU EM ALGUMAS REGIÕES E FALOU 

SOBRE AS VISITAS QUE SERÃO FEITAS PELA GESTÃO. NO SÍTIO 

BARREIROS, TABULEIRO, LAGOA DOS PATOS, BUJARI, FOVEIRA, POÇO 

COMPRIDO, QUATI DE BAIXO, QUATI DE CIMA E MAMÃOS, FORAM 

REALIZADAS ALGUMAS VISITAS EM RESIDÊNCIAS PARA OUVIR OS 

ANSEIOS DA COMUNIDADE. PARA A SECRETÁRIA DE SAÚDE, O OBJETIVO 

É IR MAIS PERTO DA COMUNIDADE E OUVIR MAIS PERTO OS ANSEIOS DA 

POPULAÇÃO. A GESTÃO TEM SEMPRE PROCURADO OUVIR A POPULAÇÃO 

E DECLAROU ABERTA A PRIMEIRA AUDIÊNCIA, QUE  NOMEOU A SENHORA 

MARIA CELMA CORDEIRO PARA COMPOR A MESA COMO SECRETÁRIA, 

CONVOCOU A RELATORA PARA APRESENTAR O RELATÓRIO DAS VISITAS 

DOMICILIARES. AO FAZER O USO DAS PALAVRAS, A SENHORA LOURDES 

FALOU SOBRE AS VISITAS E A SOLICITAÇÃO DAS COMUNIDADES. O SÍTIO 

MAMÃOS COBROU ROÇO DAS ESTRADAS, MAQUINÁRIO PARA FAZER A 

ESTRADA E A REFORMA DO PRÉDIO DA ASSOCIAÇÃO. SÍTIO TABULEIRO 

COBROU UM POÇO PROFUNDO, UMA QUADRA DE ESPORTE NA ESCOLA 

15 DE NOVEMBRO, UMA PASSAGEM MOLHADA NO RIACHO DE 

ENOQUINHO, O CALÇAMENTO DA LADEIRA DE LIZETE, ILUMINAÇÃO 

PÚBLICA EM LOCAIS ONDE FICA ESCURO, EQUIPE DE PSF, A 

PERMANÊNCIA DA ESCOLA 15 DE NOVEMBRO. O SÍTIO PATOS SOLICITOU 

UM POSTO DE SAÚDE, UM POÇO PROFUNDO E A PONTE DO RIO CARIÚS. 

O SÍTIO BUJARI, POÇO COMPRIDO E FOVEIRA COBRARAM POÇOS 

PROFUNDOS E TÉCNICA DE ENFERMAGEM NO POSTO DE SAÚDE DA 

LOCALIDADE. O SÍTIO BARREIROS COBROU O CALÇAMENTO NA ESTRADA 

DOS BARREIROS, ARRUMAR OS ÔNIBUS, MANTER A AMBULÂNCIA ATIVA 

PARA A POPULAÇÃO, NÃO FALTAR MEDICAÇÃO, INCENTIVAR O ESPORTE 

NA QUADRA DOS BARREIROS, CRIANDO ATIVIDADES ESPORTIVAS PARA 

CRIANÇAS E JOVENS E MAIOR FREQUÊNCIA DO DENTISTA. ESSAS FORAM 



 
 
AS SOLICITAÇÕES DOS RELATÓRIOS. A PRESIDENTE DA AUDIÊNCIA, 

KALINE, AUTORIZOU A INICIAR A OITIVA DAS PESSOAS. O MORADOR 

EDSON ALDO LACERDA FOI O REPRESENTANTE DA COMUNIDADE. ELE 

DEU BOM DIA A TODOS E SEGUIU DIZENDO QUE O QUE OBJETIVO DA 

COMUNIDADE É ÁGUA, COM 92 CASA E TEM 71 ATIVADA. O POÇO 

PROFUNDO ESTÁ COM A VAZÃO RAZA. ANTÔNIO DE NITA, PRESIDENTE 

DA ASSOCIAÇÃO DO SÍTIO PATOS, FALOU SOBRE O PONTO DO 

TABULEIRO. ELE RELATOU A DIFICULDADE DE ÁGUA E POSTO DE SAÚDE. 

EM SOLICITAÇÃO DA INTERNET, AUTORIZADA PELA PRESIDENTE, 

CARLOS DINIZ, FALOU DA QUADRA ESPORTIVA QUE NÃO HOUVE 

REFORMA NA QUADRA. ALÉM DISSO, EXISTE UM PRÉDIO DA ESCOLA QUE 

SE ENCONTRA EM DESUSO, ELE ESTÁ ACABADO E PRECISARIA DE 

REFORMA. ELE SUGERIU O PRÉDIO COMO POSSÍVEL VER A ELE 

RECLAMOU DA SECRETARIA DE MEIO AMBIENTE PARA DESENVOLVER 

MAIS EDUCAÇÃO AMBIENTAL. MARIA DE FATIMA CORDEIRO, PRECISA 

QUE ARRUME A LADEIRA DE SUA CADA. CALÇAR TODAS AS LADEIRA QUE 

DÃO ACESSO ÀS RESIDÊNCIAS DO SÍTIO BARREIRO. ESSA FORAM SÃO AS 

SOLICITAÇÕES NO CHAT DO GOOGLE MEET. A SECRETÁRIA MARIA 

CELMA CORDEIRO TAMBÉM RELATOU  AS PROPOSTAS. A AGENTE 

COMUNITÁRIA DE SAÚDE ACOMPANHA 125 FAMÍLIA ENTRE BARREIROS E 

TABULEIRO. NA ELEIÇÃO FOI ELEITA PELA GESTÃO A SENHORA MARIA 

CELMA CORDEIRO, E PELA SOCIEDADE CIVIL FOI ELEITO JOÃO PEDRO 

BELIZÁRIO DA COSTA. E NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, FOI LAVRADA A 

ATA, QUE VAI SER ASSINADA POR MIM, MARIA SELMA CORDEIRO VIEIRA, 

PELA PRESIDENTE, KALINE CAVALCANTE BARBOSA, E PELA RELATORA 

LOURDES FREIRE. NOVA OLINDA, 10 DE JUNHO DE 2021. 


